Hagi Koen JHS Times

令和 4 年 9 月 24 日発行

祭(9月4日)

秋晴れの下、9月4日(日)に体育祭が行われました。生徒たちは当日の太陽にも負けない笑顔で、 各競技に熱心に取り組んでいました。

保護者の皆様にも会場の警備や親子競技への参加にご協力いただき、誠にありがとうございました。



徒競走は負けてしまったけど、障害 物競走ではフラフープも上手くい き、1位だった。練習したかいがあ った。結果的に赤組は負けてしまっ たけど、楽しくてよかった。(1年)



ダンスは練習のおかげで上手

クラスの玉入れでは、 死ぬほど応援しまし た。3位になれて嬉し かったです。(2年)



くできました。そして勝利は白 組でした。初めての体育祭で初 勝利!!とてもうれしかった です。(1年)



中学最後の体育祭が終わ ったので、少しさみしい気 持ちもあります。(3年)



今日は体育祭で、とても 緊張しましたが、お弁当 もおいしく、楽しい一日 でした。「青春は密だ。」 この言葉が合うような一 日でした。(2年)



結果はどうあれ、全力で楽し むことが出来たと思います。 校長先生や校友会長がおっし やったように今後に活かして いきたいです。(3年)







| 0月の目標「信頼」

聖書の言葉 父よ、あなたはこの大事なことを知識のある人には 隠して、幼子のような人に示してくれました。

(マタイ 11 章)

★ 子どもは理屈ではなく、その瞳をとおしてイエスにありったけの信頼を見せる ので、イエスからもっとも愛されました。私たちも幼子のような素直な心で、 神への信頼と希望を持ちたいものです。

入賞おめでとう

9月22日(木)に行われました、第65回山口県中 学校英語暗唱・弁論大会において、3 年生の木本さん が地区代表として、弁論の部に出場しました。ヤング ケアラーについて堂々とスピーチを発表し、見事7位 に入賞しました!!おめでとうございます!!





月の行事予定

第2回英検1%

第3回計算テスト

高校校友会選挙

土曜登校日

8日(土)~9日(日)新人大会

半日授業

中間試験

中学オープンスクール

開校記念ミサの練習

※5日、12日、26日はお弁当の日です!

- ★ 9月26日(月)から冬服への移行期間となっています。衣替えの完全実施は10月11日(火)か らです。準備をお願いします。
- ★ 10月11日(火)から試験週間に入ります。家庭学習が集中して行えるよう、夜9時以降のスマー トフォンやタブレットの使用について、ご家庭でもルールを作ってご協力をお願いします。
 - ・ 夜9時以降、他者への電話やメッセージの送信は控えまし
 - ・長時間のゲームや動画視聴による睡眠不足に気をつけましょう。
 - ・他人を傷つけるようなメールや書き込みは、絶対にしないで下さい。
- ★ 10月29日(土)は秋のオープンスクールです。参加対象者は、小学生とその保護者となります。 お知り合いの方へのお声かけを、どうぞよろしくお願いします。今年度は新型コロナウィルス感染拡 大防止のため、保護者の方の授業参観は11月26日(土)を予定しています。
- ★ 秋のオープンスクールで小学校の保護者の方との交流会を行いますので、本校の保護者の方のご協力 をお願いします。詳細については、またお知らせします。